

これからが本番ー

高山村地域おこし協力隊 城 智子

3月で協力隊としての任期を終え、卒業いたしました。
さとのわの立ち上げに携わったことや、さまざまな地域活動への参加をとおしてたくさんのお出会いや学びがありました。すべて、個人ではきっとこの先もできない経験をさせてもらえた貴重な時間となりました。

これまで、村や村民の皆さまからのサポートをいただきながら活動してきましたが、自立したこれからは、高山暮らしの本番だと思っています。

移住前に描いていた理想の暮らしや仕事には、まだまだ届きませんが、協力隊をとおして得たものを自分の強みにして、スキルアップしていきたいです。

キッチンカーでは引き続き、村の美味しいものを県内外に運んでいきたいと思っておりますので、見かけたらぜひ立ち寄りいただくと嬉しいです。

ありがとうございました。
これからもどうぞよろしくお願ひいたします。



▼3kakufoodstand
Instagram



3年間お世話になりましたー

高山村地域おこし協力隊 黒岩 也晃

3年の任期を終え、3月31日をもちまして、地域おこし協力隊を卒業いたしました。この広報が協力隊最後の記事となります。

振り返ると、3年間はあっという間でした。私は、さとのわフードファクトリーで活動し、農産物加工や機械の使い方など、初めての経験が多く、失敗もりましたが、そのおかげでたくさんの発見と知識を得ることができました。

現在は、地域の食材を活用した新しい加工品の開発に挑戦し、農家さんと連携して食品ロス削減を目指しています。

協力隊退任後もフードファクトリーでの活動を続け、高山村の食の可能性を広げるために引き続き努力してまいります。

3年間、本当にありがとうございました。

